



## “Que esperen”, pide AMLO a médicos que demandan vacunación

**URL:** <https://www.elmananero diario.com/esperen-amlo-medicos-demandan-vacunacion/>

**Autor:** Staff

El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los médicos privados que reclaman vacunación contra el COVID-19, que esperen.

En conferencia de prensa matutina, tras la retahíla habitual en contra del diario Reforma, el Mandatario le dijo al personal médico que, “ como todos”, deberán aguardar hasta que por rango de edad les corresponda la inoculación, pues por recomendación de expertos solo se vacunó a los médicos de primera línea que atienden hospitales COVID.

“¿Está descartada la apertura de un proceso de vacunación para el personal médico privado?”, se le preguntó al Mandatario.

“ No, no, porque si te digo está descartado, ese va a ser el titular de Reforma de mañana”, respondió el Jefe del Ejecutivo.

“¿ Van a tener que esperar?”, volvió el reportero a la carga.

“ Que nos esperen”, admitió el tabasqueño.

“ Entonces, ¿si está descartado?”, insistió el periodista.

“ No, bueno, esa es su interpretación, póngalo así, pero yo explico de que va poco a poco”, añadió AMLO, quien dedicó parte del tiempo del ejercicio matutino a decir que Reforma (junto con El Norte), medio para el que trabaja su interlocutor, ha impuesto Gobernadores en el estado de Nuevo León.

Este viernes, personal médico se apostó afuera de Palacio Nacional en demanda de vacunas para su sector.

El lunes pasado, cerraron una de las principales arterias de la capital, la Calzada de Tlalpan, durante al menos siete horas, tiempo en el que no fueron atendidos por las autoridades capitalinas para responder a sus peticiones.

Hoy, se publicó que asociaciones de médicos privados reclaman que han sido relegados en la vacunación del personal de salud.

El Gobierno federal afirma que 90 por ciento de los trabajadores de la salud del sector público, que están en el primer frente de combate al COVID-19, ya fueron vacunados, y que 50 mil médicos de hospitales privados ya recibieron al menos una dosis de inmunización.

Sin embargo, al menos tres grupos de médicos privados han pedido la expansión de vacunas.

En ese contexto, López Obrador dijo que terminando con la inoculación de los adultos mayores se procederá con los docentes, y que se analiza aplicarles la vacuna de CanSino.

“Terminando con adultos mayores vamos a destinar como una semana o 10 días a vacunar a todos los trabajadores de la educación, a todos. Estamos analizando el hacerlo con la vacuna CanSino, que es una sola dosis”.

“Estamos pensando en un universo de más de 3 millones de trabajadores de la educación, tanto de escuelas privadas como de escuelas públicas, no solo maestras y maestros sino todo el personal que tiene que ver con un centro educativo”.

Dijo que se prevé iniciar con este plan entre el 15 y 20 de abril.

“Porque consideramos también que vamos a terminar de vacunar con una dosis a todos los adultos mayores alrededor del día 20 de este mes, a todos los adultos mayores, entonces al mismo tiempo vamos a iniciar la vacunación de los maestros maestros y personal del sector educativo”.

Respecto a las protestas, AMLO dijo que están acostumbrados a enfrentar grupos de presión.

“ Si se trata de recibir presiones, pues estamos acostumbrados a enfrentar grupos de presiones. Lo más importante es estar bien con uno mismo, con nuestra conciencia, eso es lo más importante”, puntualizó el Mandatario.